

# *L'association Raíces Cubanas (Racines Cubaines) aide les victimes des incendies au Chili*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 18 fév (RHC) Des membres de l'association Raíces Cubanas (Racines Cubaines) de résidents au Chili se sont rendus à Valparaíso pour aider les personnes affectées par les incendies de forêt qui ont fait jusqu'à présent plus de 130 morts et des milliers de maisons détruites.

Les membres du groupe ont travaillé au ramassage des débris et ont également apporté du matériel pour le poste médical mis en place par des diplômés de l'École latino-américaine de médecine (ELAM) dans le quartier Villa Independencia du district Achupallas à Viña del Mar.

Avec Villa Alemana et Quilpué, c'est l'une des zones les plus touchées par les catastrophes du début du mois, considérées comme la pire catastrophe du pays depuis le tremblement de terre de 2010.

Ce week-end, le service de médecine légale a augmenté le nombre de personnes tuées par les incendies à 133, dont 108 ont été identifiées.

Les travaux d'enlèvement des débris dans les zones touchées sont en cours et devraient être achevés d'ici le 25 février, avant le début de la reconstruction.

Un plan sera présenté au cours de la troisième semaine de mars, selon le ministre du développement social, Javiera Toro.

En attendant, les familles pourront bénéficier de trois options temporaires : un bon de location, un logement d'urgence et un hébergement à l'hôtel, où la priorité sera donnée aux femmes enceintes et aux personnes à charge.

Le ministre des finances Mario Marcel a estimé le coût de la reconstruction à plus d'un milliard de dollars (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347549-lasociation-raices-cubanas-racines-cubaines-aide-les-victimes-des-incendies-au-chili>



**Radio Habana Cuba**